

Gemeinsamer Ausstellungsbesuch mit Führung

Elias Holl (1573-1646) - Meister Werk Stadt

Elias Holl zählt zu den bedeutendsten Architekten des 17. Jahrhunderts. Seine vielfältigen Bauten prägen bis heute das Stadtbild - repräsentative wie das Rathaus und die Zunfthäuser, aber auch seine Festungs- und Torbauten genauso wie die technischen Gebäude. Die neue Ausstellung im Maximilianmuseum zeichnet ein lebendiges Bild von Augsburgs berühmtem Baumeister, seiner Epoche und seinem Nachwirken.

Donnerstag, den 29. Juni 2023

Maximilianmuseum Augsburg

Treffpunkt Kasse 16:45 Uhr

Die Führung durch Marei Kemmerling, M.A. übernimmt der Kulturkreis Neusäss, den Eintritt bezahlt der Besucher selbst, eventuelle Jahreskarte mitbringen.

Bitte unbedingt Anmeldung unter Tel. 0821/ 48 11 22 oder info@kulturkreis-neusaess.de